



Regionaljournal Steiermark



Gewinnspiel und Tipps für den Urlaub mit Hund

Der Sommer steht bereits vor der Tür und für Hundehalter stellt sich wie jedes Jahr die Frage, wie sie den Urlaub möglichst tierfreundlich verbringen können.

Der Hund ist ein Rudeltier. Er fühlt sich meist nur in Gegenwart seiner vertrauten Familie richtig wohl. Daher sollte er auch unbedingt in den Urlaub mitgenommen werden. Aufpassen sollte man aber bei der Wahl des Urlaubslandes und des Transportmittels. Bei der Wahl des Reiselandes gilt für den Hund: Je kürzer die Fahrt, desto weniger Stress. "Reisen mit dem Flugzeug sollten vermieden werden, da sie für das Tier viel Stress bedeuten." berichtet Sonja Weinand, Sprecherin des Verein PFOTENHILFE. Zugreisen sind eher möglich, zumindest wenn der Hund daran gewöhnt wurde. Wichtig ist hier, dass im Zug nicht zu viel Gedrängel herrscht und regelmäßige Fahrtunterbrechungen vorgesehen sind, um kurze Spaziergänge zu unternehmen. Das optimale Verkehrsmittel für die Reise in den Urlaub ist aber das Auto. "Fahren Sie am besten in den frühen Morgenstunden los, wenn es draußen noch kühl ist. Legen Sie außerdem regelmäßig Pausen ein." so Weinand. Zwei Stunden vor Fahrtantritt sollte der Hund nicht mehr gefüttert werden. Bieten Sie ihm während der Fahrt frisches Wasser an und öffnen Sie das Fenster nur einen Spalt breit, da Hunde sehr zugempfindlich sind. Ein Hotel, das Hunde gerne willkommen heißt und darüber hinaus auch vegetarische Kost anbietet, ist das Naturhaus Lehnwieser in Ramsau am Dachstein. Der Verein PFOTENHILFE verlost unter allen, die bis Dienstag, 21. Mai 2013, eine E-Mail an info@pfotenhilfe.org senden, ein Wochenende im Naturhaus Lehnwieser inklusive Halbpension für die ganze Familie.

